

Wennings wieder auf dem ersten Platz

Konrad und Gabriele Wenning vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. haben in Garbsen-Osterwald wieder einen klaren Sieg in der Standardsektion ertanzt.

Mit 18 Paaren der Senioren III S-Klasse gingen sie dort an den Start beim „Adventspokaltur-
nier“, das im vollen Haus mit gemütlicher vorweihnachtlicher Stimmung zelebriert wurde.
Die Münsteraner dominierten das Feld vom Anfang bis zum Schluss und gewannen schließ-
lich in allen 5 Tänzen. „Dieser Erfolg war ein guter Jahresabschluss. Und beim anschließen-
den gemeinsamen Grünkohlessen konnten wir mit den anderen Tanzpaaren auf das vergange-
ne Jahr zurückblicken, eine erfolgreiche Bilanz ziehen und Pläne für das nächste Jahr schmie-
den.“

Alois und Annelie Kretschmann vom selben Verein tanzten in Greven beim „Nikolaus-Pokal-
Turnier“ der Senioren III A-Klasse. Hier waren 13 Paare am Start und Kretschmanns kamen
im Finale auf den 2. Platz.

2005-12-06 Kre